



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>105 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>CA6-2031</b>
Prix	<b>1 580 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes, quartier prisé d'oxford, au calme. Dans un ancien hôtel de la fin du xixème siècle, restructuré avec des finitions haut de gamme, magnifique appartement de 105 m<sup>2</sup> avec jardin privatif de 266 m<sup>2</sup> clos. Il propose : entrée, cuisine équipée, salon/séjour de 40 m<sup>2</sup>, 2 chambres en suite. Cet appartement jouit de 2 terrasses dont une en partie couverte avec une cuisine d'été. Garage en sous-sol. La copropriété est dotée d'une piscine intérieure, d'un sauna ainsi que d'une salle de sport. Cet appartement type 4 pièces, en parfait état, est proposé par côte d'azur sotheby's international ...

*Cannes, popular district of oxford, quiet. In a former hotel from the end of the 19th century, restructured with high-end finishes, magnificent apartment of 105 m<sup>2</sup> with private enclosed garden of 266 m<sup>2</sup>. It offers: entrance, equipped kitchen, living room of 40 m<sup>2</sup>, 2 en-suite bedrooms. This apartment has 2 terraces, one of which is partly covered with a summer kitchen. Garage in the basement. The condominium has an indoor swimming pool, a sauna and a gym. This 4-room apartment, in perfect condition, is offered by côte d'azur sotheby's international realty, your prestigious real estate agency ...*

## **COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

